

Ein Organ geht auf Reisen



**Frau Dr. med.
Yvonne Hilpertshauer**
Kinderärztin Intensivstation
im HOCH Kantonsspital
St. Gallen

**Dienstag,
31. März 2026,**
um 20.00 Uhr
im Kirchgemeindehaus
am Dorfplatz Gais

Eintritt frei



ERWACHSENENBILDUNG
evang.-ref. Kirche Gais und Bühler

Dienstag, 31. März 2026,
um 20.00 Uhr
im Kirchgemeindehaus am Dorfplatz Gais



Ein Organ geht auf Reisen

Eine Organspende ist ein grosses Geschenk. Die Wahrscheinlichkeit ein Organ spenden zu können, ist zehn Mal seltener, als selbst ein Organ zu benötigen. Und doch lohnt es sich, sich darüber Gedanken zu machen, ganz im Sinne von: «Ich lebe jetzt. Ich entscheide jetzt.»

Um einen solchen Entscheid treffen zu können, braucht es gute Information. Wie läuft eine Organspende ab? Wer kann spenden? Was bedeutet ein neues Organ für die empfangende Person?

Im Jahr 2022 erfuhr die Organspende eine grosse Aufmerksamkeit durch die Abstimmung zur Gesetzesänderung über die Form der Willensäusserung. Wer entscheidet über eine Organspende? Und was bedeutet das für Sie bzw. Ihre Angehörigen?

Der Vortrag soll dazu beitragen, das Bewusstsein für diese Entscheidung zu verdeutlichen, bestehende Unsicherheiten zu klären und offene Fragen zu beantworten.

Frau Dr. med. Yvonne Hilpertshäuser ist seit 2019 als Kaderärztin auf der medizinischen Intensivstation am HOCH Kantonsspital St.Gallen tätig. Seit Dezember 2023 ist sie als Netzwerkleiterin vom Netzwerk Organspende Ostschweiz in den Kantonen Appenzell Innerrhoden, Appenzell Ausserrhoden und St.Gallen zuständig.

Voranzeige:

**Wir freuen uns auf die nächste
Veranstaltungsreihe ab Herbst 2026.**

**Informationen folgen rechtzeitig.
Auch auf unserer Website: www.ref-gais.ch.**